
5 Pièces

190 m²

Réf. 0080

2 990 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Idéalement  située  en  plein  coeur  du  centre-ville  de  Sainte-Maxime,

dans un domaine privé et fermé, magnifique villa contemporaine neuve

(2019) d'environ 190 m2 aux lignes architecturales épurées, édifiée sur

2 niveaux. Vous bénéficiez d'une entrée, 4 suites parentales avec salle

de douche, une cuisine ouverte sur la piscine, une salle à manger avec

salon  ouvrant  sur  une  vaste  terrasse  couverte.  Vous  disposez  par

ailleurs  d'un  grand  garage  (2  places)  en  rez-de-jardin,  ainsi  que  d'un

ascenseur si besoin. La Villa est équipée d'une chambre froide et d'un

cellier. Terrain de 673 m2 avec piscine ...

Ideally  located  in  the  heart  of  downtown  Sainte-Maxime,  in  a  private  and  closed

domain, magnificent new contemporary villa (2019) of approximately 190 m2 with

clean architectural lines, built on 2 levels. You benefit from an entrance, 4 parental

suites with shower room, a kitchen open to the swimming pool, a dining room with

living room opening onto a large covered terrace. You also have a large garage (2

places)  on  the  ground  floor,  as  well  as  an  elevator  if  necessary.  The  Villa  is

equipped  with  a  cold  room  and  a  storeroom.  Land  of  673  m2  with  heated  and

covered swimming pool, parking for 2 ...

AMANDINE LAPRESLE REAL ESTATE SAS
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